

Dienstag, 28.02.2012

Wisst Ihr, was VerhÄhnung ist? Wenn man fast zwei Wochen auf einer abgelegenen Insel ist, das Wetter ist mÄÄig bis unter aller Sau und wenn man geht (ich sitze schon auf den gepackten Koffern, in zwei Std. geht die FÄhre ab) ist es strahlend schÄn mit einer vier-Tagesprognose mit Sonnenschein und bis 27 Grad... So, hier liefere ich Euch noch meinen Hauswirt nach und eine ErklÄrung, die die grÄnen Papayas betrifft, die ich vorgestern eingestellt habe; das Rote ist Nagellack und der wurde absichtlich aufgetragen und zwar weil wÄhrend des Reifungsprozesses die StrÄnke anfangen sich aufzulÄsen. Der Saft flieÄt dann aus den FrÄchten aus und damit der sÄÄe GeschmackstrÄger. Die Frucht wird trocken. Deshalb schÄtzen sie die StrÄnke mit Lackfarbe oder eben Nagellack. Aber musste es denn ausgerechnet roter sein?

Euer
HeinzÄ